



En vert :
tarif du
vaporetto
touriste 6.50
Euros
Enbleu tarif
pour vénitien
1.50 Euros

Venise ne changera jamais. L'exploitation du touriste va son train depuis tellement longtemps que plus personne ne se formalise. Mais là les Vénitiens ont fait encore plus fort. Ils ont créé une ligne de vaporetto réservé aux seuls vénitiens avec un tarif spécial vénitien. Différence de prix : plus de 4 fois plus cher pour le touriste !

Résultat : la ligne trois est vide de passagers à 1.50, obligeant la municipalité à financer un déficit chronique, pendant que les vaporettos à 6.5 sont pleins ! La discrimination négative il n'y a que cela de vrai. On peut se demander si une plainte auprès de l'union Européenne n'aurait pas quelques chances de prospérer !

DD